
         
        Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 

 
 
 

 

Herrn 
Oberbürgermeister Peter Jung    
Vorsitzender des Hauptausschusses 
und des Rates der Stadt Wuppertal 
 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Heribert Stenzel 
 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
52 75 98 98 
52 75 98 99 
fraktion@wfw-wuppertal.de 
 
04.02.2013 
 

VO/0145/13 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

27.02.2013 Hauptausschuss 

04.03.2013 Rat der Stadt Wuppertal 
 

Wählergemeinschaft für Wuppertal fragt nach Cross-Border-Deposit 

 
Sehr geehrter Herr Reese, 
 
die Fraktion der Wählergemeinschaft für Wuppertal (WfW) bittet darum, bei der Verwaltung 
Antworten auf folgende Fragen einzuholen: 
 
1. Welcher Betrag (in Euro) wurde bei der Restabwicklung des Cross-Border Leasing-

Geschäftes an die Stadt Wuppertal überwiesen und wann ? 
 
2. Wurde dieser Zahlungseingang im städtischen Haushalt oder auf einem Sonderkonto 

verbucht? 
 
3. Warum wurde dieser Betrag nicht im Finco-Bericht als Zahlungseingang für das 2. Quartal 

2012 ausgewiesen? 
 
4. Mit welchem Betrag stand diese Forderung im städtischen Haushalt? 
 
5. Wann erfolgte die 15 Millionen Euro-Zahlung an die GWG? 
 
6. Warum wurde die Zahlung nicht aus verfügbaren städtischen Kassenmitteln, sondern zu 

Lasten de AIG-Zahlung geleistet? 
 
7. Bei der 15 Mio. Euro-Überweisung an die GWG im Sommer 2012 musste klar sein, dass 

die GWG diesen Betrag nicht zurückzahlen kann? War eine Zahlung im Rahmen des 
Cash-Poolings bei dieser Sachlage legitimiert? 

 
8. Wo waren die 7,8 Mio. Euro vorher verbucht, bevor sie im 4. Quartal im Finco-Bericht 

ausgewiesen wurden? 
 
Mit freundlichen Grüßen 



Günter Schiller (Stv. Fraktionsvorsitzender) 
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